Gmünder Schützen kürte Vereinskönige

Die Majestäten wurden bei der Königsproklamation gekürt. Zum ersten Mal wurde eine Schützin in zwei Disziplinen Königin

GEORGENSGMÜND – Eine Premiere lies die Stimmung kochen und eine Luftpistolenschützin wurde Doppelkönigin. Nachdem die Sieger und Pokalgewinner ausgezeichnet wurden (wir berichteten) konnten nun Schützenkönige und Königinnen prämiert werden, was für eine besondere Atmosphäre sorgte.

Nachdem die amtierenden Würdenträger mit ihren jeweiligen Königsketten im Schützenheim standen und auf die neuen Sieger warteten, durften sie die Platzierungen der verschiedenen Disziplinen vorlesen. Beginnen durfte Georg Friedl der die Platzierung für die Kleinkaliber Königsscheibe verlass und jedem einen Umschlag in der jeweiligen Farbe Bronze, Silber und Gold überreichte. Platz drei sicherte sich Dirk Hoffmann auf den zweiten Platz kam Udo Ritzer. Werner Schwarz gab den besten KK-Königsschuss ab, jedoch kann er nicht zum König proklamiert werden, da er nicht Mitglied des Vereins ist. Schützenkönigin mit der KK Pistole ist Barbara Ritzer, die von Bürgermeister Ben Schwarz die Königskette umgehängt bekam. Bei den Jugendlichen gab Leonie Rein auf der Königscheibe den besten Schuss ab, ist aber auch noch kein Vereinsmitglied und konnte nicht Königin werden. Stattdessen verlass Marvin Hoffmann die Jugendkönigin 2019 Elena Schwarz. Ritterin zur Linken wurde Alina Ritzer und Ritter zur Rechten und somit Dritter ist Marvin Hoffmann geworden. Mit der Luftpistole erfolgreich waren Friedrich Kolb, der den dritten Platz, und Georg Friedl, der den zweiten Platz erzielte. Das ruhigste Händchen aber hatte Barbara Ritzer mit der Luftpistole und bekam vom Bürgermeister die zweite Königskette umgehängt. Somit ist sie zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte Doppelkönigin. Somit gab es zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte eine Doppelkönigin. Auf dem abwechslungsreichen Ehrungsprogramm stand jetzt nur noch der Luftgewehrkönig. Die Schützenkönigin 2018, Sandra Schwarz, präsentierte ihre Königsscheibe, die ihre beiden Disziplinen Bogen und Luftgewehr sowie die Wappen der Schützenvereine Georgensgmünd und Mäbenberg sowie des Schützengaues Schwabach-Roth-Hilpoltstein zeigt. Nun wurde die Reihenfolge benannt: Ritter zur Rechten und somit um einen Platz schlechter als im Vorjahr ist Richard Schuhmann und Ritter zur Linken ist Herbert Tausch geworden. Luftgewehr Schützenkönig wurde Alfred Wolf, der den besten Schuss auf der Königsscheibe mit dem Luftgewehr abgab. Jeder Teilnehmer durfte sich einen Fleischpreis aussuchen.

Die letzte Veranstaltung im Vereinsjahr ist das Silvesterschießen am Freitag, 28.Dezember 2018 zu welchem der Verein recht herzlich einlädt.

Gmünder Schützenkönige 2019 (v.l.): 2.Schützenmeister Richard Schuhmann, 1.Schützenmeister Peter Leipold, KK und Luftpistolenkönigin Barbara Ritzer, Schützenkönig Alfred Wolf, Sandra Schwarz, Jugendkönigin Elena Schwarz und Bürgermeister Ben Schwarz.